
REQUERIMENTO Nº 060/2019 

 

 

Súmula:  

Requer a Mesa Diretora envio de expediente ao Executivo 

Municipal solicitando quais são os critérios técnicos utilizados 

na implantação de faixas elevadas no Município de Dois 

Vizinhos, bem como, relatório de informações quanto às 

sinalizações de trânsito aplicadas.   

 

 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

                                       

No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal, solicitando informações acerca dos critérios técnicos utilizados na 

implantação das faixas elevadas no Município de Dois Vizinhos, bem como, solicito que 

informem por meio de relatório, quais os locais em que foram implantadas as referidas 

faixas, informando ainda, quanto às sinalizações verticais e horizontais aplicadas.  

 

 

             JUSTIFICATIVA  

As informações são necessárias para o pleno desempenho do 

mandato de Vereador e sua função fiscalizatória.  

 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

16 de agosto de 2019. 

 

 

 

 

 

Deolino Benini Júnior 

Vereador Proponente 

 


